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Stadt Sternberg  
 

Niederschrift 

ord. Sitzung des Ausschusses für Generationen, Soziales und Bil-
dung 

 

Sitzungstermin: Dienstag, 18.02.2025 

Sitzungsbeginn: 18:30 Uhr 

Sitzungsende: 19:30 Uhr 

Ort, Raum: Magistratszimmer/Rathaus, Am Markt 1, 19406 Sternberg 

 
Anwesend 

 
Vorsitz 

Sabine Schürer  
  
 

Mitglieder 

Beatrice Schmitt-Schröder  
Andreas Stoecker  
Andrea Thiele  
  
 

Sachkundige Einwohner 

Imke Bräuer  
Marina Schmuhl  
Manuela Zissler  
  
 

Gäste 

Jana Bohne  
  
 

Verwaltung 

Rebekka Kinetz  
  
 
 

Abwesend 

 
Gäste 

Kathrin Haese entschuldigt 
  
 
 

 
Gäste: keine 
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Tagesordnung 
 

Öffentlicher Teil 
 
1 Eröffnung und Begrüßung  

 

 

 

2 Bestätigung der Tagesordnung  
 

 

 

3 Billigung der Sitzungsniederschrift vom 14.01.2025  
 

 

 

4 Einwohnerfragestunde  
 

 

 

5 Planung Kindertag im Rahmen des Familienfestes  
 

 

 

6 Sonstiges  
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Protokoll 
 
 
Öffentlicher Teil 

 

1 Eröffnung und Begrüßung  
 

Frau Schürer eröffnet die Sitzung und begrüßt alle anwesenden Ausschussmitglieder sowie 
Frau Bohne und Frau Kinetz. 

 
 
 
 

 
 

2 Bestätigung der Tagesordnung  
 

Die Tagesordnung wird einstimmig bestätigt. 
 
 
 
 

 
 

3 Billigung der Sitzungsniederschrift vom 14.01.2025  
 

Die Sitzungsniederschrift wird einstimmig bestätigt. 
 
 
 
 

 
 

4 Einwohnerfragestunde  
 

Keine Anfragen. 
 
 
 
 

 
 

5 Planung Kindertag im Rahmen des Familienfestes  
 

In diesem Jahr wird das Kinderfest wieder Bestandteil des Kinder- und Familienfestes in 
Sternberg sein. Das Fest findet am 01.06.2025 statt. Das Kinderfest ist eine Tradition der 
Stadt, welche weiter beibehalten werden soll. 
Frau Schürer übergibt das Wort an Frau Bohne. 
 
Frau Bohne informiert, dass es wieder ein öffentliches Familienfest mit den gewohnten An-
geboten und Vereinen sein soll. Im letzten Jahr fand von 10-16 Uhr das Angebot am Strand 
und 10-13 Uhr auf dem Sportplatz statt. In diesem Jahr wäre es wünschenswert, dass alle 
Akteure von 10-16 Uhr Vorort sind, damit den ganzen Tag gleichbleibende Angebote statt-
finden können. Frau Bohne empfiehlt, alle Aktivitäten und Stände am See anzusiedeln. Lei-
der war im letzten Jahr der Sportplatz nicht so gut frequentiert, u.a. war der Zugang nicht 
erkennbar für die Familien bzw. fehlte die Kommunikation, dass auf dem Sportplatz ebenfalls 
Stände aufgebaut waren. Der Sportplatz ist nicht beschattet, was den Aufenthalt am See 
ebenfalls angenehmer macht. 
Für den Sportplatz sollte man vorrangig Spielsportvereine einplanen, die mehr Platz benöti-
gen, um ihre Sportart vorzustellen. 
Die Versorgungsstände sollten wieder durch Schüler und Vereine organisiert werden. 
 
Frau Schürer schlägt vor, Stempelkarten an die Kinder/Familien zu verteilen, damit alle 
Stände besucht werden. Diese Karte könnte ebenfalls als Wegweiser fungieren. 
 
Frau Schürer verteilt Listen an alle Ausschussmitglieder. Sie gehen alle Vereine und Gewer-
betreibenden der Stadt durch und legen fest, wer wen anspricht, damit eine zeitnahe Rück-
meldung gegeben ist und eine Planung langfristig vorbereitet werden kann. 

 
 
 
 

 
 

6 Sonstiges  
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Wie ist der aktuelle Stand zum geförderten Arbeitsverhältnis beim Verein Dialog & Action? 
Gibt es eine Information vom Landkreis und konnte eine Lösung gefunden werden? 
Frau Kinetz: Eine konkrete Aussage kann erst, nach Rücksprache, auf der nächsten Sitzung 
erfolgen. 
 
Der Ausschuss einigt sich darauf, dass die nächste Sitzung am 18.03.2025 um 18.30 Uhr 
erfolgen soll. 
 
Frau Schürer schließt die Sitzung um 19.30 Uhr und verabschiedet alle Anwesenden. 

 
 
 
 

 
 
 

 
 
Vorsitz:  Protokollführung: 

 
   
Sabine Schürer  Rebekka Kinetz 
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